



COMITÉ CORFO ANTOFAGASTA IMPULSA NUEVOS MECANISMOS DE FINANCIAMIENTO PARA EMPRENDIMIENTOS DINÁMICOS

Tras el lanzamiento, emprendedores del ecosistema regional participaron en rueda de negocios con potenciales inversionistas, con miras de avanzar hacia el levantamiento de capital para el desarrollo de sus ideas de negocios y proyectos empresariales

Un importante impulso al ecosistema regional de emprendimiento e innovación dio el Comité Corfo Antofagasta, que presentó una propuesta para crear un nuevo sistema de financiamiento para empresas y emprendimientos dinámicos de la Región de Antofagasta, esperando dar solución a un segmento del ecosistema que no puede acceder a mecanismos tradicionales de financiación. Se trata del proyecto de "Fortalecimiento y Desarrollo de Mecanismos de Financiamiento para Emprendimientos dinámicos en la Región de Antofagasta", el cual considerará cerca de 110 millones de pesos, y que es un programa apoyado por el Comité Corfo Antofagasta, a través de recursos FIC-R del Gobierno Regional de Antofagasta, "Iniciativa Transferencia Ecosistema Emprendimiento Innovador Antofagasta, Código BIP 40014448-0".

El proyecto fue presentado en una actividad que convocó a autoridades regionales, encabezadas por la Seremi de Economía, María Teresa Véliz, y la directora ejecutiva del Comité Corfo Antofagasta, Melissa Gajardo Castillo, además de ejecutivos y emprendedores de diversas empresas del ecosistema regional.

La directora regional del Comité Corfo Antofagasta, Melissa Gajardo Castillo, expresó que "esta iniciativa nace como una necesidad generada desde el ecosistema de emprendedores regionales y efectivamente viene en directo beneficio de quienes han tenido algún inconveniente con la obtención de financiamiento para aportar y continuar con el desarrollo de sus empresas. Es así que Comité Corfo Antofagasta se hace parte de esta iniciativa con el apoyo del Gobierno Regional, para seguir generando instancias de apoyo y desarrollo del emprendimiento en nuestro territorio, y medidas que

vienen a entregar mayor respaldo para todos quienes manifiestan sus deseos de emprender y de contar con ese apoyo monetario tan difícil de conseguir cuando están empezando".

Cabe precisar que el proyecto no sólo considera una alternativa para los emprendedores, sino también para inversores y financistas, que podrán invertir en empresas de alto potencial en la región, transformándose en socios estratégicos para el desarrollo de estos negocios.

En el marco del lanzamiento del nuevo mecanismo, Anibal Pinto, director ejecutivo de Bolsa Emergente, institución encargada de llevar adelante este estudio, presentó los resultados de este proyecto, que ha logrado identificar más de 60 emprendimientos dinámicos en la región, con el levantamiento de potenciales inversionistas, de distintos mercados, entre otros.

"Las empresas tienen múltiples necesidades financieras, desde que nacen y durante todo su proceso de desarrollo. Por otra parte, hay múltiples posibles inversionistas para financiar esas empresas. El problema es la dificultad que tienen para encontrarse y para poder evaluar rápidamente una operación financiera", comentó Pinto.

En este sentido, precisó que "este proyecto tiene por objetivo crear un mecanismo que permita a los emprendedores y empresas identificar el máximo de posibles inversionistas y mejorar la comunicación entre ellos conociendo las variables críticas de evaluación, dependiendo si es capital o deuda".

"Creo que Corfo y el Gobierno Regional de Antofa-



gasta están haciendo un esfuerzo sumamente serio en el apoyo a sus emprendedores, y no dudo que este esfuerzo será replicado por otros actores", puntualizó.

RUEDA DE NEGOCIOS

Tras el evento de lanzamiento, emprendedores del ecosistema regional tuvieron la oportunidad de participar en una rueda de negocios con inversionistas. Fueron 15 emprendedores los seleccionados que tuvieron la posibilidad de reunirse y conectar con 15 inversionistas, para presentar sus ideas y proyectos de negocios, en miras de levantar financiamiento para sus desarrollos.

El director ejecutivo de Bolsa Emergente, Anibal Pinto, se mostró más que complacido con los resultados de esta actividad, advirtiendo que una vez implementado



este sistema, el ecosistema regional de emprendimiento e innovación se verá fortalecido, en cuanto a brindar un mecanismo eficiente para que emprendedores y empresas puedan acceder a fuentes alternativas de financiamiento para quienes no pueden acceder a los sistemas tradicionales.

"Es muy difícil encontrar inversionistas en Chile, y más aún en regiones, dispuestos a financiar nuevos emprendimientos, por ello, cuando se implemente, esta plataforma puede ser un gran aporte para el ecosistema local, en cuanto a que permitirá avanzar en una de las brechas importantes que enfrentan los emprendedores, como es el financiamiento", acotó.

PUBLIRREPORTAJE